

Prüfling:

Gesellenstück:

Holzart:

Ausbilder:

Patrick Schnitzler hängendes Sideboard

Eiche

Die Holzwerkstatt

Frank Wirtz,

Heinsberg

Bei meinem Gesellenstück handelt es sich um ein Hängendes Sideboard aus Eiche.

Meine Inspiration für das Sideboard bekam ich durch meine Spielekonsole, weil ich sie gerne in Szene setzen wollte, und um das Hauptaugenmerk darauf zu lenken.

Als Erstes habe ich mir gedacht wie soll es aussehen soll, dann wahr schnell klar, dass ich etwas bauen will, wo eine Sache im Vordergrund steht und betont werden soll. Dadurch kam ich zu dem Entschluss, dass ich ein schmales offenes Fach haben wollte wo ich spitze Sachen präsentieren kann.

Nachdem ich das Aussehen festgelegt habe, kam ich zu den Verbindungsmitteln, den Führungsschienen und dem Material, wo ich mich für die folgenden Dinge entschieden habe.

Die Maße des Sideboards sind L \times H \times T 1200 \times 625 \times 400 mm. Der Korpus ist in der Brettbauweise hergestellt und besteht aus einem Eiche-Massiv-Korpus, mit der Materialdicke von 30 mm. Das Stück hat im Frontbereich zwei Rahmentüren die mit einer Schlitz- und Zapfen-Verbindung und einer Glasfüllung verbaut sind und einen Schubkasten.

Die Türen, so wie die Schubladenblende bestehen aus Eiche geräuchert. In diesen befindet sich jeweils ein Glasboden Der mittlere Teil besteht zum Großteil aus einem offenen Fach für die oben benannte Spielekonsole. Der Korpus ist mit einer Fingerzinkung und durch gestemmten Zapfen verbunden. Mein Schubkasten ist mit einer rund umlaufender Schwalbenschwanz-Verbindung gezinkt und läuft auf einem Vollauszug aus Massivholz.

Das Werkstück wird in meiner neuen Wohnung im Wohnzimmer zum Hängen kommen, wo es die Funktion des Präsentieren vollkommen ausüben kann.

Tischler

Innung Heinsberg